

Delmenhorst

## Wärmeplanung mit enercity

**[16.07.2024] Die Stadt Delmenhorst hat enercity mit der kommunalen Wärmeplanung beauftragt. Der Energieversorger aus Hannover soll nun eine Wärmewende-Strategie entwickeln.**

Nach einer öffentlichen Ausschreibung hat enercity den Auftrag erhalten, die kommunale Wärmeplanung der niedersächsischen Stadt Delmenhorst umzusetzen. Oberbürgermeisterin Petra Gerlach und enercity-Vorstand Marc Hansmann unterzeichneten jetzt im Rathaus den entsprechenden Vertrag.

Die kommunale Wärmeplanung umfasst nach Angaben von enercity eine Bestandsanalyse, eine Potenzialanalyse, die Erarbeitung eines Zielszenarios und die Entwicklung einer Wärmewende-Strategie. Die Bürgerinnen und Bürger sollen in den Planungsprozess eingebunden werden, um Transparenz und Kooperation zu gewährleisten. Ziel sei es, das Projekt bis Mitte 2025 abzuschließen und Delmenhorst optimal auf eine klimaneutrale Wärmeversorgung vorzubereiten.

„Die kommunale Wärmeplanung ist ein entscheidender Schritt, um Delmenhorst fit für die Zukunft zu machen“, sagt Oberbürgermeisterin Gerlach. „Gemeinsam mit enercity stellen wir die Weichen für eine nachhaltige und treibhausgasneutrale Wärmeversorgung unserer Stadt“, betont Oberbürgermeisterin Gerlach.

Marc Hansmann ergänzt: „Wir freuen uns sehr, die kommunale Wärmeplanung für die Stadt Delmenhorst zu übernehmen. In enger Zusammenarbeit mit der Stadtverwaltung werden wir in den nächsten zwölf Monaten ein umfassendes Konzept für die Wärmeversorgung der Zukunft entwickeln.“

(al)

Stichwörter: Wärmeversorgung, Delmenhorst, enercity, kommunale Wärmeplanung